



YAMAHA DAN IRC BERKOLABORASI DALAM PROGRAM POSKO MUDIK 2024

MARKETING NEWS | APRIL 2024

Menjelang liburan Idul Fitri, banyak orang yang menggunakan kendaraan pribadi, termasuk sepeda motor, untuk bepergian ke kampung halaman atau mengunjungi tempat wisata. Mengingat peningkatan mobilitas selama liburan Idul Fitri, sangat penting bagi para traveler untuk memastikan mereka secara fisik siap dan kendaraan mereka dalam kondisi terbaik.

**YAMAHA DAN IRC
BERKOLABORASI DALAM
PROGRAM POSKO MUDIK 2024**

**SERI PEMBUKA KEJURPROV
BALAP MOTOR JAWA TIMUR
2024 DI BONDOWOSO**

**IRC TIRES MENDUKUNG
KEJUARAAN BALAP MOTOR
ANOVA MOTOSPORT 2024 YANG
SPEKTAKULER DI BANGKINANG**





Yamaha dan IRC Berkolaborasi dalam Program Posko Mudik 2024

Menjelang liburan Idul Fitri, banyak orang yang menggunakan kendaraan pribadi, termasuk sepeda motor, untuk bepergian ke kampung halaman atau mengunjungi tempat wisata. Mengingat peningkatan mobilitas selama liburan Idul Fitri, sangat penting bagi para traveler untuk memastikan mereka secara fisik siap dan kendaraan mereka dalam kondisi terbaik, terutama saat menghadapi perjalanan panjang melintasi berbagai medan jalan.

Menyikapi kebutuhan ini, Yamaha dan IRC telah meluncurkan program posko mudik untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan para pemudik. Tahun ini, program berlangsung dari tanggal 6 hingga 12 April 2024, dan akan menampilkan tiga posko jaga mudik yang strategis terletak di Nagrek (Jawa Barat), Tegal (Jawa Tengah), dan Buntu (Jawa Tengah). Pos-pos ini bertujuan untuk menyediakan layanan penting termasuk area istirahat, fasilitas ibadah, dan toilet, memastikan pengalaman perjalanan yang lebih aman dan nyaman selama musim liburan Idul Fitri.





Seri Pembuka Kejurprov Balap Motor Jawa Timur 2024 di Bondowoso

Seri pertama dari event balap motor Kejurprov Jawa Timur 2024 telah dimulai di Bondowoso pada tanggal 20-21 April 2024. Kompetisi tahun ini, yang diadakan di alun-alun kota Bondowoso, menampilkan 17 kelas yang menantang dan merupakan seri pertama dari enam seri yang direncanakan. Balapan ini merupakan platform penting untuk mengeksplorasi dan mengasah kemampuan para pembalap dari Bondowoso dan daerah lain, mendukung pertumbuhan dan ambisi bakat muda dalam olahraga ini.

PT Gajah Tunggal Tbk, produsen ban IRC, sangat fokus pada peningkatan performa pembalap melalui produk inovatif seperti IRC Fasti Series & MBR-110. Event ini tidak hanya menyajikan tontonan yang menarik bagi penonton tetapi juga berperan penting dalam membina pembalap lokal dan memajukan olahraga balap motor di Kabupaten Bondowoso.





IRC Tires mendukung Kejuaraan Balap Motor Anova Motosport 2024 yang Spektakuler di Bangkinang

Kejuaraan Anova Motosport 2024, sebuah event balap motor yang sangat penting, telah menggemparkan masyarakat Bangkinang dan sekitarnya. Diselenggarakan di Sirkuit Bangkinang Sport Center di Riau pada tanggal 20-21 April, kejuaraan ini menampilkan beragam kelas balapan dari mp1 hingga 150cc open (mix), meliputi berbagai kategori seperti BBK 4 stroke 130cc mp4 open, BBK 2 stroke underbone 130cc, dan banyak kelas khusus lainnya hingga super pro 140cc open dengan Yamaha RX King.

Kejuaraan ini tidak hanya bertujuan untuk mengembangkan pembalap yang terampil dan sukses dari Kabupaten Kampar tetapi juga menyediakan wadah yang tepat bagi para pembalap untuk menyalurkan bakat mereka secara aman, jauh dari jalan raya atau jalan umum yang dapat membahayakan pengguna jalan lain.

Tujuan acara ini adalah untuk menciptakan lingkungan yang kompetitif namun aman bagi para pembalap yang sedang berkembang, menonjolkan komitmen IRC Tires dalam mempromosikan keunggulan dalam olahraga motor dan keselamatan di jalan.

